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Tutti i bambini e le bambine hanno il diritto a mantenere una relazione 
significativa con i genitori, anche se detenuti. L’associazione Lavori in 
Corso si adopera sul territorio per fare in modo che questo diritto, sancito 
dalla Convenzione ONU sui diritti dell’infanzia e dell’adolescenza, venga 
rispettato. Lo fa con un’attività costante, grazie anche all’attivazione di 
diversi progetti, che prevede la presenza di operatori specializzati a 
supporto dei minori e dei genitori nello “Spazio Giallo” presente 
all’interno della Casa Circondariale di Foggia.
Martedì 19 marzo 2024 alle ore 9.30 nella Sala della Ruota di Palazzo 
Dogana a Foggia, Lavori in Corso presenterà in conferenza stampa i 
risultati del progetto “Mikhael: bambini oltre le sbarre” finanziato dal 
bando “Puglia Capitale Sociale 3.0”. Partito a luglio 2022, il progetto ha 
permesso non solo di mettere in campo servizi di accoglienza dedicati ai 
minori, di supporto informativo per i genitori, di consulenza emotiva e 
legale, di ascolto delle problematiche, ma anche di avviare il processo di 
creazione di una rete provinciale al cui interno Lavori in Corso ha il ruolo 
di coordinamento istituzionale tra il Comune di Foggia, l’Ufficio 
esecuzione penale esterna di Foggia e l’Università. É stato, inoltre, 
avviato un dialogo con gli ambiti territoriali e sono stati coinvolti gli 
istituti scolastici.

Mikhael: bambini oltre le sbarre



Che finisse in questo modo c’era da 
aspettarselo considerando che il 
centrosinistra governa nelle città più 
importanti della provincia, come San 
Severo Cerignola e Lucera, dove il voto 
ponderato ha un peso specifico e 
considerando che l’unica città 
importante del centrodestra, 
Manfredonia, il consiglio comunale è 
stato sciolto dopo uno sgambetto interno 
alla coalizione. In nottata sono stati 
u�cializzati i dati che consegnano al 
“campo largo” ben dieci consiglieri 
provinciali e solo due al centrodestra che 
vede Forza Italia diventare il primo 
partito a Palazzo Dogana portando il 
consigliere di San Nicandro Garganico 
Antonio Berardi (sostenuto dal Sindaco 
di Apricena Potenza) alla vittoria sul 
candidato Nunziante eletto nella lista 
“Prima Foggia” (lista riconducibile alla 
Lega) al Comune di Foggia, che sarebbe 
stato sostenuto dai consiglieri comunali 
Di Mauro e Pellegrini). In Fratelli d’Italia 
la spunta il consigliere comunale di 
Foggia Accettulli. Non sono mancati 
scossoni politici all’interno dei partiti 
dove le varie componenti si sono 
confrontate sul peso specifico sia a 
livello comunale che provinciale.

• IN PRIMO PIANO

Il Presidente Nobiletti potrà contare, sulla carta, di dieci consiglieri 
provinciali eletti nel cosiddetto "campo largo". Ma gli appetiti sono 
tanti ed il sindaco di Vieste dovrà essere bravo a trovare la quadra.

E proprio tra i partiti a fare la 
parte del leone è il PD con oltre 
31mila voti ponderati, seguita ma 
a distanza dalla lista del 
presidente Nobiletti con circa 
24.400 voti, seguita da CON ed i 
suoi 20mila voti ponderati. 
Insomma, il centrosinistra 
conferma la sua presenza a 
Palazzo Dogana raccogliendo il 
massimo al cospetto di un 
centrodestra che deve ritrovare 
unità nei comuni della provincia, 
a partire dalle prossime 
amministrative.

TUTTI GLI UOMINI 
DEL PRESIDENTE



Su 785 amministratori locali 
aventi diritto al voto si sono recati 
alle urne di Palazzo Dogana 691 
tra consiglieri comunali e sindaci 
facendo raggiungere l’88% di 
votanti. Da evidenziare che sono 5 
i consiglieri comunali di Foggia su 
dodici eletti spostando 
notevolmente il peso politico 
rispetto a due anni fa quando il 
consiglio comunale del capoluogo 
dauno fu sciolto e quindi non 
parteciparono i consiglieri alle 
elezioni provinciali.

• IN PRIMO PIANO

E sul risultato elettorale del centrodestra a Palazzo 
Dogana è intervenuto il coordinatore provinciale di 
Forza Italia Paolo Dell'Erba. “Queste elezioni 
provinciali non sono un banco di prova importante ma 
evidenziano la necessità per il centrodestra di 
ritrovare unità a partire dalle Amministrazioni 
Comunali per tornare ad o�rire alle comunità locali 
una proposta unitaria. Ecco, il risultato delle 
provinciali rimarca proprio questa necessità”. Il 
consigliere regionale Paolo Dell’Erba, coordinatore 
provinciale di Foggia di Forza Italia, commenta il 
risultato elettorale di Palazzo Dogana. “Siamo 
diventati la prima forza del centrodestra sul territorio 
provinciale superando Fratelli d’Italia e questo denota 
la voglia di molti civici di avvicinarsi a Forza Italia, di 
vivere insieme questo processo di rinnovamento. Devo 
congratularmi con Antonio Berardi che ci 
rappresenterà in consiglio provinciale e dire grazie a 
tutti i candidati, soprattutto a coloro che, con spirito di 
sacrificio, hanno permesso alla nostra lista di ottenere 
un seggio a Palazzo Dogana. Dovrà essere un partito 
che premia chi partecipa senza interessi personali a 
questo percorso".

Leonardo Cavalieri, sindaco di Troia
Emilio di Pumpo, sindaco di Torremaggiore 

Anna Rita Palmieri, consigliera comunale di Foggia 
Giuseppe Mangiacotti, consigliere comunale di San 

Giovanni Rotondo, 
Mario Dal Maso, consigliere M5S al Comune di 

Foggia, 
Gerardo Valentino, consigliere al Comune di 

Cerignola,
Antonello Di Paola, consigliere al Comune di Foggia 

Tonio De Maio, consigliere al Comune di Lucera, 
Pasquale Ciruolo, consigliere al Comune di Foggia,  

Giosuè Del Vecchio, consigliere al Comune di Rignano 
Garganico

Antonio Berardi, consigliere al Comune di San 
Nicandro Garganico

Maurizio Accettulli, consigliere al Comune di Foggia

IL NUOVO CONSIGLIO PROVINCIALE



IN COMUNE

www.foggiapost.com

E’ previsto per domani pomeriggio, martedì 19 marzo alle ore 
15,00 in prima convocazione, il Consiglio comunale di Foggia. 
All’ordine del giorno: l’approvazione del regolamento di accesso 
alle scuole dell’infanzia e all’asilo nido comunali; lo schema di 
convenzione per la gestione e la manutenzione del Parco 
archeologico di Passo di Corvo.
Accanto a questi due punti: il riconoscimento di una serie di 
debiti fuori bilancio e l’approvazione dello schema di 
convenzione per un intervento edilizio.

Convocato per martedì 19 marzo 
il Consiglio comunale di Foggia



I Carabinieri del Comando Provinciale 
di Foggia, supportati in fase esecutiva 
da personale della Polizia 
Penitenziaria, hanno dato esecuzione 
ad un’Ordinanza di Custodia 
Cautelare agli arresti domiciliari, 
emessa dal G.I.P. del Tribunale di 
Foggia su richiesta di quella Procura 
della Repubblica, nei confronti di 10 
appartenenti alla Polizia Penitenziaria 
in servizio presso il carcere di Foggia. 
Le indagini - condotte sotto la 
direzione della Procura della 
Repubblica dal Nucleo Investigativo 
dei Carabinieri di Foggia e da 
personale della Polizia Penitenziaria - 
hanno consentito di raccogliere gravi 
indizi di colpevolezza nei confronti 
degli indagati, indiziati di aver 
partecipato a vario titolo ad un 
violento pestaggio, compiuto l’11 
agosto 2023 presso quell’istituto 
carcerario nei confronti di due 
detenuti. 

• CRONACA

Dieci agenti della Polizia Penitenziaria in servizio presso la locale 
casa circondariale sono ritenuti a vario titolo responsabili in 
concorso dei reati aggravati di tortura, abuso d’ufficio, abuso di 
autorità contro arrestati o detenuti, omissione d’atti d’ufficio, 
danneggiamento, concussione, falsità ideologica commessa da un 
pubblico ufficiale in atti pubblici, soppressione, distruzione e 
occultamento di atti veri.

Nel corso delle investigazioni sarebbe 
stata documentata la predisposizione e la 
sottoscrizione di atti falsi finalizzati a 
celare le violenze perpetrate e a impedire 
che venissero emesse a carico delle 
persone o�ese le diagnosi delle lesioni 
riportate. Sarebbero state, inoltre, 
accertate minacce e promesse di 
ritorsioni attraverso le quali due indagati 
avrebbero costretto le vittime a 
sottoscrivere falsi verbali di dichiarazioni, 
in cui fornivano una versione dei fatti 
smentita dagli esiti delle indagini.

Torturavano 
i detenuti: 
10 arresti



Il Creative Hackathon si svolgerà dalle 
9.00 alle 18.00 dell’11 aprile 2024, presso 
il MAT – Museo dell’Alto Tavoliere di 
San Severo. Sarà una full immersion 
guidata e supportata da un facilitatore 
esperto e un tutor, utilizzando 
l’approccio tipico del Design Thinking. 
La selezione del progetto vincente 
spetterà a fine giornata ad una giuria 
composta da esperti in ambito culturale 
e turistico. Il SiCAT è promosso dal Gal 
Daunia Rurale 2020, in collaborazione 
con Civita Mostre e Musei, le 
Amministrazioni comunali e la rete delle 
Associazioni dell’Alto Tavoliere, 
nell’ambito dell’Intervento 4.1 previsto 
dal Piano di Azione Locale 2014-2020: 
“Valorizzazione e Promozione del 
Patrimonio Culturale materiale e 
immateriale dell’Alto Tavoliere”.

Il GAL Daunia Rurale 2020 lancia una 
sfida ai giovani creativi e innovatori 
dell’Alto Tavoliere con il CREATIVE 
HACKATHON in programma l’11 aprile 
presso il MAT-Museo dell’Alto Tavoliere. 
Il contest è rivolto a comunicatori, 
grafici, fotografi, blogger e youtuber, ed è 
finalizzato alla definizione della strategia 
di comunicazione del SiCAT .

Al Creative Hackathon potranno 
partecipare giovani di età compresa tra i 
18 anni (compiuti) e i 35 anni, provenienti 
dai sette comuni del GAL Daunia Rurale 
2020: Apricena, Chieuti, Poggio 
Imperiale, San Paolo di Civitate, San 
Severo, Serracapriola e Torremaggiore. 
Entro domenica 7 aprile alle 23.59 ci si 
potrà iscrivere gratuitamente tramite il 
form di registrazione, disponibile sulla 
pagina www.sicaltotavoliere.it, allegando 
un curriculum di max 3 pagine, una 
lettera motivazionale, ed un link al 
portfolio. Una commissione presieduta 
dal GAL Daunia Rurale 2020 valuterà le 
candidature e selezionerà un massimo di 
20 partecipanti, che saranno 
successivamente divisi in team per 
favorire la contaminazione tra le diverse 
professionalità.

• IN PRIMO PIANO

UNA NUOVA IMMAGINE 
PER L'ALTO TAVOLIERE



In breve

A Monte Sant’Angelo, un maestro della 

panificazione di nome Donato Taronna, 

noto da anni per l’impegno civico e in 

passato anche politico per il suo paese, 

questa volta ci ha sorpreso con un’idea 

piuttosto originale. Con l’aiuto di Nicola 

De Felice, che utilizza strumenti 

informatici e hardware di ultima 

generazione, ha pensato bene di 

“personalizzare” il suo tradizionale 

prodotto da forno, sua maestà il pane, 

con un timbro d’autore: l’icona 

inconfondibile della Basilica di San 

Michele Arcangelo e lo slogan “Monte 

capitale pugliese della cultura 2024”. 

QUELL'IDEA RIVOLUZIONARIA DI DARE 
UN MARCHIO AL PANE DI MONTE

IL LICEO "VOLTA" INCONTRA 
LA CROCE ROSSA ITALIANA

Nell'ambito delle attività di promozione del 

volontariato promosse dal Liceo scientifico "A. Volta" 

di Foggia (Progetto "Studenti FuoriClasse"), gli alunni 

di tutte le classi incontreranno gli operatori della 

Croce Rossa Italiana. I volontari saranno a scuola fino 

al 20 marzo e dal 4 al 6 aprile. Molte le attività 

previste: dalla conoscenza storica dell'associazione, 

passando per le diverse tipologie di interventi svolti, e 

con un invito alla partecipazione attiva degli studenti 

nell'associazione. In questa prima fase gli operatori 

della CRI saranno impegnati presso la sede centrale. 



È partito il percorso di partecipazione 
dedicato al “dopo di noi”, realizzato dal 
Comune di Cerignola, grazie al 
finanziamento dell’avviso pubblico 
#Pugliapartecipa – dell’Assessorato 
regionale al Welfare. A guidare le 
riflessioni del primo incontro sono stati gli 
interventi tecnici sulla legge “Dopo di noi”, 
approvata nel 2016, di Maria Dibisceglia, 
vicesindaca del Comune di Cerignola, e 
Rosa Barone, assessora regionale al 
Welfare. Le due figure istituzionali hanno 
disegnato il percorso legislativo che ha 
portato la Regione Puglia a puntare su 
progetti di vita indipendente, anche grazie 
alla grandissima opportunità fornita dal 
PNRR.

È toccato poi ad Antonio Giampietro, garante 
regionale dei Diritti dei disabili, delineare la 
necessità di scommettere sulle capacità, le 
competenze e la voglia di immaginare il futuro da 
parte dei disabili e garantendo di essere in prima 
linea per supportare associazioni, terzo settore, 
famiglie nello scardinare pregiudizi ed ostacoli. Ci 
ha pensato, infine, Sara Ciafardoni, meglio 
conosciuta come “laSarabooks”, scrittrice di fama 
nazionale, tiktoker e bookstagrammer, a scuotere le 
coscienze dei presenti, ricordando due concetti 
fondamentali: “A salvarmi, a permettermi di 
costruire il mio personale “dopo di noi” sono state 
la mia famiglia e l’istruzione. Impugnare una penna 
o riuscire a non cadere nella facile trappola 
dell’autocommiserazione cambiano le nostre 
prospettive, forgiano disabili forti. Si, disabili, che 
non è una parolaccia e non è un vanto, è una realtà e 
in quanto tale va accettata e coltivata.”

Cerignola si confronta per il 
"Dopo di noi"



D'EMILIO, UN LEGAME 
FORTE CON DELICETO
“Ho deciso di accettare la 
candidatura a Sindaco di 
Deliceto per due motivi: primo, 
perché lavorare al servizio del 
paese in cui sono nato e ho 
vissuto la mia giovinezza 
rappresenta il modo più 
concreto per manifestare alla 
comunità la mia gratitudine. 
Secondo, perché penso che 
Deliceto abbia bisogno di nuove 
energie per uscire dal torpore di 
questi ultimi cinque anni. 
Ringrazio gli amici per la fiducia 
che hanno riposto in me e non 
vedo l'ora di mettermi al timone 
di questo gruppo di candidati 
consiglieri dotati di tanto 
entusiasmo e delle 
professionalità giuste per 
sviluppare progettualità 
funzionali alla crescita del nostro 
paese”. Queste le parole di 
Francesco D’Emilio che correrà 
per indossare la fascia tricolore 
alle prossime elezioni 
amministrative dell’8 e 9 giugno 
2024. Ora più che mai è tempo di 
rialzare la testa, non servono le 
promesse né tantomeno un libro 
dei sogni, i miei compaesani 
hanno bisogno di un Sindaco che 
lavori per dare speranza alle 
nuove generazioni e servizi 
efficienti per tutte le fasce della 
comunità”.

"È incredibile che un paese ricco di storia 
e cultura, con la presenza del castello 
Normanno Svevo Angioino, del Santuario 
della Consolazione che ospitò San Gerardo 
Maiella e Sant'Alfonso Maria de’ Liguori e 
dove quest’ultimo scrisse il famoso canto 
di Natale ‘tu scendi dalle stelle’, non sia in 
grado di generare una ricchezza 
attraverso il turismo. Per questo ho deciso 
di unirmi al sogno di questi amici e 
amiche mettendo a disposizione di 
Deliceto tutta l’esperienza manageriale 
maturata nel corso della mia vita 
professionale nel settore pubblico e quella 
di amministratore negli enti locali della 
Capitanata. Un percorso che in più di 
vent’anni mi ha insegnato tanto e 
soprattutto che l’impegno in politica ha 
come unico obiettivo prendersi cura dei 
cittadini senza fare distinzioni. Per noi la 
strada maestra è trasformare Deliceto in 
un’opportunità per chi ci vive ma anche 
una meta dove investire. Il nostro paese 
deve tornare ad essere protagonista”.



Affidare il Real Celle San Vito 
al giornalista allenatore Floris. 
E' l'idea lanciata da RTL 102.5

Celle di San Vito torna alla ribalta delle 
cronache nazionali. O, meglio, per la prima 
volta sbarca su una radio-tv nazionale, “RTL 
102.5”. Il 14 marzo, infatti, il programma 
“Protagonisti” ha chiamato in diretta la sindaca 
di Celle di San Vito, Palma Maria Giannini, per 
chiederle se gradisse l’eventualità che il noto 
giornalista e conduttore televisivo Giovanni 
Floris possa allenare la squadra locale di calcio, 
il Real Celle San Vito. La proposta nasce da una 
intervista rilasciata da Giovanni Floris al 
“Corriere della Sera” nella quale il giornalista 
dichiara che uno dei suoi sogni è diventare 
allenatore di una squadra di dilettanti. Il 
conduttore di “Di Martedì” e, negli anni scorsi, 
di “Ballarò” si è iscritto al corso di allenatore 
presso l’Associazione Italiana Allenatori calcio 
del Lazio. Insomma, Floris, tifoso romanista e 
appassionato di calcio, non solo sta studiando 
per diventare allenatore di calcio ma si è anche 
posto l’obiettivo di allenare una piccola squadra 
di dilettanti. Un auspicio che RTL 102.5 ha fatto 
proprio, in collaborazione col giornalista 
foggiano Antonio Villani esperto di campionati 
dilettantistici, chiedendo alla sindaca Palma 
Maria Giannini la disponibilità della squadra 
locale a ingaggiare il giornalista-allenatore. 
“Saremo non solo felicissimi ma anche onorati 
di accogliere un personaggio tanto noto quanto 
competente”, ha dichiarato alla trasmissione 
radiofonica la sindaca di Celle di San Vito, 
Palma Maria Giannini. Raccolto il si della 
sindaca cellese, nei prossimi giorni la stessa 
trasmissione “Protagonisti” contatterà 
Giovanni Floris per proporgli di allenare il Real 
Celle San Vito.  Una simpatica provocazione, 
certo, ma anche una possibilità da sondare, 
perché no?

Alla trasmissione radiofonica “RTL 
102.5” è intervenuto anche il capitano 
e allenatore del Real Celle San Vito, 
Fabio Romano, ribadendo la massima 
ospitalità a Giovanni Floris. A seguire 
le sorti della squadra di calcio cellese 
è un intero paese. Numerosi tifosi, 
infatti, soprattutto in casa, riempiono 
entusiasti gli spalti del piccolo stadio 
del paese.
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T E R R I T O R I O

Il venerdì santo a 
Roseto Valfortore

Eventi

Libri, mostre d'arte, eventi, concerti, teatro, 
musica, personaggi e tanto altro ancora nel 
nostro spazio dedicato agli appuntamenti

T E R R I T O R I O

Raccolta 
fondi per la 

cioccolateria 
sociale

Ron e quei 
ricordi con 
Dalla ed il 
Gargano



Le due magiche 
serate di Ron a 

Foggia e quei 
ricordi che lo 

legano al Gargano
Travolgente, emozionante, capace di 
coinvolgere il pubblico del Teatro del 
Fuoco di Foggia dal primo all'ultimo 
istante delle due serate organizzate 
come fuori programma del cartellone di 
appuntamenti di Musica&Sorrisi. Ron ci 
invita ad entrare nelle sue stanze 
segrete, lì dove sono nate e nascono 
ancora oggi i successi del cantautore 
lombardo ma con origini pugliesi. Ecco 
come Ron ci racconta il suo nuovo 
spettacolo “Al centro della musica”.

"E' come entrare nel mio studio di 
registrazione dove ci sono i musicisti, il 
cantante e la musica", sottolinea Ron 
prima del concerto al Teatro del Fuoco.
Il suo legame con la Puglia non è solo 
famigliare ma anche per amicizie 
pluriennali, come quella di Lucio Dalla, 
che lo hanno visto trascorre anche molto 
tempo sul Gargano.
"Oltre alle mie origini pugliesi sono 
molto legato a questa terra, ho tanti 
ricordi per momenti belli anche sotto il 
profilo artistico. Sicuramente queste due 
serate hanno fatto riemergere pensieri 
del passato molto belli e la presenza di 
tutto questo pubblico così affettuoso mi 
rende ancora più felice". Alla fine dei due 
spettacoli Ron si è intrattenuto con i 
tanti fans dedicando del tempo ad 
ognuno di loro, quasi ad immortalare un 
momento magico per chi ama la musica.
 



"Il gregge" di Davide Grittani presentazione del 
libro questa sera alla sala "Farina" a Foggia

“Vi presento Il gregge, non soltanto un romanzo ma la testimonianza di come il nulla 
sia divenuto modello”. Parola di Davide Grittani, giornalista e scrittore che, con il suo 
nuovo libro, si propone come autentica rivelazione editoriale di questo 2024, 
confermando il suo impegno nella cosiddetta “narrativa dal vero”, ispirata cioè da 
fatti di cronaca realmente accaduti. Già candidato al Premio Strega 2024, Il gregge 
(Alter Ego edizioni) è una commedia amara a sfondo politico che Roberto Saviano 
non ha esitato a definire in questi termini: “con un romanzo sorprendente e una 
scrittura rabdomante, Davide Grittani mescola stile a rancore civile, letteratura a 
indignazione. Leggendolo ci si rende conto che rinunciando all’etica, in fondo, 
rinunciamo alle nostre stesse vite”. questa sera 18 marzo, alle ore 19, lo scrittore 
presenta il suo romanzo al cineteatro Sala Farina di Foggia (via Campanile, 10), 
davanti al pubblico della sua città, protagonista di un incontro organizzato dalle 
associazioni Libertà Civile e Possibili Scenari in collaborazione con la libreria Ubik. 
Durante la serata, l’attore del Teatro dei Limoni, Roberto Galano, leggerà alcuni brani 
tratti dal libro.



Tanta Allegria e Solidarietà al Service del 
Rotary Club di Lucera per una raccolta fondi

Raccolta fondi a favore della cioccolateria sociale dell'associazione 
"I Diversabili" attraverso un evento teatrale straordinario con la 
collaborazione degli Amici dell'Arte. Il ricavato della serata, pari a 
€ 3.250,00, è stato generosamente raddoppiato dalla Fondazione 
Mediolanum

Un'atmosfera di gioia e risate ha pervaso 
il Teatro dell'Opera locale, dove il Rotary 
Club di Lucera ha organizzato un evento 
teatrale straordinario con la 
collaborazione degli Amici dell'Arte. La 
serata, svoltasi a teatro, ha visto il tutto 
esaurito, ed è stata dedicata alla raccolta 
fondi a favore della cioccolateria sociale 
dell'associazione "I Diversabili".
Il Rotary Club di Lucera è lieto di 
annunciare che l'intero ricavato della 
serata, pari a € 3.250,00, è stato 
generosamente raddoppiato dalla 
Fondazione Mediolanum. Questo gesto di 
generosità ha permesso di moltiplicare 
l'effetto benefico dell'evento, 
contribuendo in modo significativo alla 
missione di "I Diversabili" nel 
promuovere l'inclusione sociale 
attraverso l'arte e la cioccolateria.

Il Presidente del Rotary, Luigi Fantetti, 
esprime profonda gratitudine alla 
Fondazione Mediolanum per il suo 
costante sostegno alle iniziative di 
solidarietà della comunità locale. Fantetti 
ringrazia la Presidente della Fondazione, 
Sara Doris, la quale ha reso possibile 
questa collaborazione che ha reso 
tangibile la solidarietà e l'impegno per il 
bene comune. Il Rotary Club di Lucera si 
impegna a continuare a promuovere 
iniziative di questo tipo, che non solo 
portano gioia e divertimento alla 
comunità, ma contribuiscono anche a 
migliorare la vita di coloro che più ne 
hanno bisogno.



La sacra rappresentazione della passione di Cristo
Il Venerdì Santo è il giorno più lungo e intenso 
della Settimana Santa a Roseto Valfortore. In 
scena per la 178esima volta, la sacra 
rappresentazione della passione di Cristo 
comincerà alle ore 10 partendo dalla Chiesa di 
Santa Maria Lauretana. La banda musicale di 
Roseto Valfortore aprirà la manifestazione con 
l’inno che il maestro Donatelli compose nel 
1882, un’opera intitolata 'E’ morto il Re dei Re' 
che il complesso bandistico rosetano esegue 
da 139 anni solo in questa occasione. Un ruolo 
importantissimo, all’interno dell’antico rito, è 
riservato ai bambini che, in processione e 
vestiti di bianco, portano i simboli della 
Passione di Cristo: il gallo, i chiodi, il calice, le

scalette e altri emblemi della Via Crucis. Giunti sul 
Calvario, gli stessi bambini indossano una fascia 
nera, mentre le Marie si velano il capo in segno di 
lutto aprendo la scena alla Pietà. Pur essendo una 
rappresentazione vivente, con la partecipazione di 
oltre 50 figuranti, la tradizione locale vuole che 
Gesù, la Madonna e San Giovanni non siano 
interpretati da persone e che per le strade sfilino 
le loro statue: di cartapesta, nel caso del Cristo, 
mentre le icone della Vergine e quella del Santo 
sono il frutto dell’antica arte napoletana delle 
statue in conocchia. Un’altra particolarità della 
manifestazione è data dal percorso in salita, come 
a riprodurre il cammino della Via Crucis verso il 
sacrificio compiuto da Gesù.

Roseto Valfortore
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LA LEGA PRO RITROVA UNA 
GRANDE PROTAGONISTA

Se il campionato fosse iniziato solo due mesi fa la contesa per il 
primo posto del girone C della Lega Pro sarebbe tra Benevento e 
Foggia, con i rossoneri che si morderebbero le mani per la sconfitta 
maturata illegittimamente in casa dei campani. La vittoria di ieri 
con la Juve Stabia mette la parola fine ai dubbi, alle incertezze, alle 
paure di una squadra che ha saputo rigenerare la piazza rossonera. 
Nove punti sulla quint’ultima, nove punti sotto la quinta. 
Esattamente a metà classifica ma con un piede nei play off. E’ 
impossibile non pensare alla possibilità di conquistare ancora 
qualche posizione prima della fine del campionato essendoci ben 3 
squadre in 4 punti di differenza, considerando che i rossoneri 
dovranno giocare con Latina e Casertana che occupano una 
posizione migliore in classifica rispetto al lanciatissimo Foggia. A 
prescindere da come andrà il finale di campionato bisogna dire 
grazie a questi ragazzi per come stanno lottando in campo. Con la 
salvezza acquisita (anche se non in modo aritmetico) per il Foggia si 
potrebbero aprire nuove opportunità con l’arrivo di capitali 
importanti.



RIAVVOLGIAMO IL FILM DELLA PARTITA

Il Foggia supera anche la capolista 
Juve Stabia al termine di un mach 
vibrante e sofferto e lo fa con due 
difensori Riccardi ed Ercolani, un 
gol per tempo, che ribaltano 
l’iniziale vantaggio degli ospiti. 
Reparto difensivo ulteriormente 
rimaneggiato con Cudini che 
doveva rinunciare, qualche ora 
prima del match, ai febbricitanti 
Salines e Di Noia. Parte subito 
forte la Juve Stabia che dopo soli 
quattro minuti è in vantaggio. 

Ercolani si fa superare alle spalle 
da Candellone e sul suo cross 
interviene debolmente Romeo 
che conclude e il Foggia 
inizialmente si salva con 
Riccardi, ma sulla respinta è 
Leone ad anticipare Odjer e 
insacca alle spalle di Perina. Si 
mette subito in salita la gara per 
i rossoneri che però hanno il 
merito di reagire 
immediatamente e al 10’ 
agguantano il pareggio. 

DI TIZIANO ERRICHIELLO

PER IL FOGGIA INIZIA UN 
NUOVO CAMPIONATO



Secondo angolo per il Foggia con 
Millico che pesca Riccardi in area 
che con un preciso colpo di testa 
infila Thiam sul palo alla sua 
destra. Al 37’ il primo vero 
miracolo della serata di Perina. E’ 
Andreoni a pennellare dalla 
destra per Adorante che si 
esibisce in una girata acrobatica 
sulla quale Perina si oppone 
d’istinto con Papazov a rinviare 
per evitare ulteriori pericoli. Si va 
al riposo sul risultato di parità e 
ad inizio ripresa dopo soli tre 
minuti sono i gialloblù ad andare 
nuovamente vicini al gol del 
vantaggio. Mignanelli lancia 
lungo in area dove Adorante 
anticipa Riccardi e Perina in 
uscita ma spedisce alto sulla 
traversa. Al 72’ il gol del Foggia 
che manda in estasi il popolo 
rossonero presente allo 
Zaccheria. Punizione di Millico 
dalla destra, Thiam accenna

l'uscita ma è Tenkorang, da sette 
minuti in campo, a fare da sponda 
per l’accorrente Ercolani che di 
testa fulmina l’estremo difensore 
stabiese. 2-1 e rossoneri a far festa 
in campo. Al 77’ sale in cattedra 
ancora Perina che va a deviare in 
angolo un calcio di punizione 
velenoso di Mignanelli. A dieci 
minuti dal novantesimo è 
Silvestro di testa in area a 
mandare a lato su cross dalla 
sinistra di Millico. Cinque i minuti 
di recupero accordati dal Signor 
Centi di Terni, spesso discutibile 
la sua direzione arbitrale, e poco 
prima del triplice fischio è ancora 
Mignanelli a cercare la via della 
rete ma Perina dice ancora una 
volta no. Cala il sipario sullo 
Zaccheria e il Foggia di Cudini, 
sedici punti nelle ultime sette 
partite, con la vittoria di ieri sera  
torna a respirare aria di zona 
playoff.



................................................

DI DAVIDE PITEO
Comincia in modo molto amaro 
l’avventura di Giuseppe Raffaele sulla 
panchina ofantina,le cicogne pur 
giocando una buona gara, al 
Massimino di Catania devono 
arrendersi al risultato di 2-1 per la 
formazione etnea, prolungando cosi 
il digiuno di vittorie che ormai si 
avvia verso la durata di due mesi. 
Dunque in casa Audace c’è da 
lavorare ed anche tanto, visto che ora 
il distacco dalla zona playoff è di ben 
due punti, griglia nella quale sono 
rientrati anche i cugini del Foggia 
dopo la vittoria sulla capolista Juve 
Stabia. Rammaricato il neo allenatore 
ofantino, nell’analisi del post match. 
“C’è grande rammarico, abbiamo 
impattato bene per poi soffrire  in 
quei venticinque minuti di primo 
tempo abbiamo sbagliato troppo nel 
palleggio e nelle uscite, è stato 
l’unico momento negativo della gara. 
Loro hanno conquistato campo e 
hanno segnato ma noi non ci siamo 
mai disuniti. Nella ripresa ho visto il 
calcio che voglio dalla squadra, 
abbiamo giocato bene sia sugli 
esterni che dentro al campo, 
volevamo tenere il Catania lontano 
dall’area di rigore puntando anche 
sugli uno contro uno, in parte ci 
siamo riusciti. Sono molto contento 
alla luce di quanto fatto in questi 
giorni. 

I ragazzi non volevano accontentarsi del 
pareggio e hanno provato a vincerla, il 
calcio è così, purtroppo abbiamo 
sbagliato sotto porta e siamo stati puniti. 
Dovremo perseverare con questo tipo di 
gioco per ottenere il massimo da qui a 
fine campionato. La squadra paga 
sicuramente il momento, sono 
subentrato da poco e quando non si 
vince da otto partite può capitare di non 
avere la tranquillità giusta per far male 
all’avversario. Andiamo via, però, con 
ottime prospettive in vista delle ultime 
sei partite”. 

LAVORARE SENZA 
PERDERE LA TESTA



Rammarico 
per la sconfitta 
del Cus Foggia 

al PalaRusso
Il CUS Foggia doveva vincere per sperare di acciuffare la terza 
posizione ed evitare nei playoff la prima del girone B. 
Al PalaRusso è andata in scena una gara emozionante con i ragazzi 
di coach Ciccone in partita fino agli ultimi minuti del match. 

La differenza che ha permesso al CUS Bari 
di vincere è stata nei tiri da tre. Negli 
ultimi due quarti hanno avuto una 
percentuale (67%) da Lega A, anzi 
addirittura superiore.  Alla fine i cugini 
baresi hanno vinto 74-81. Una vittoria 
meritata anche se a due minuti dalla fine la 
differenza era solo di 4 punti e a dare il 
colpo di grazia finale è stato l’ingresso di 
Lopane che con due bombe consecutive ha 
riportato i baresi sul +10. Peccato, non sono 
bastati i 32 punti di Chiappinelli però il 
CUS Foggia ha dato tutto e questo lascia 
ben sperare per la prima dei playoff contro 
il Monopoli. La partita è stata avvincente 
già dal primo minuto. Coach Ciccone 
manda in campo Aliberti, Ianzano, 
Chiappinelli, Olivieri e Lioce. Gli ospiti 
rispondono con Carnicella, Vernich, D. De 
Astis, Pollice, A. De Astis. Il primo quarto si 
gioca sostanzialmente sul filo 
dell’equilibrio anche se, poco prima della 
sirena, Gentner porta avanti il Bari con una 
tripla (15-18). Nel secondo periodo si gioca 
punto a punto per i primi 4 minuti poi il 
Bari mette la freccia con due break 
ravvicinati mentre i locali sprecano 
dall’arco. 

Nel finale l’arbitro assegna 5 tiri liberi con 
un tecnico di mezzo e il primo tempo si 
chiude 37-44 Bari.  Nel terzo quarto i 
ragazzi di coach Ciccone sono costretti a 
rincorrere poi a 2’ dalla fine break Bari (7-
0) e massimo vantaggio (+11). Nei primi 
minuti dell’ultimo quarto gli ospiti 
raggiungono il +15 ma poi arriva lo squillo 
del Foggia che recupera 8 punti in 2’. 
Chiappinelli (quasi perfetto dalla lunetta) e 
compagni ci provano fino al -4 poi rientra 
Lopane a 1’ dalla fine e infila due triple 
consecutive che spezzano i sogni di 
rimonta.
                                          Gianni Gliatta

                               TABELLINO
CUS Foggia-CUS Bari 74-81 (15-18; 22-26; 16-
20; 21-17)
CUS Foggia: M. Dell’Aquila 7, Chiappinelli 32, 
Sebastio 1, Ianzano 3, Aliberti 5, E. Padalino 2, 
Zagni 7, Olivieri 6, N. Padalino 2, Marinelli, 
Lioce 9, Morelli 2. All. Ciccone
CUS Bari: Lopane 18, Gentner 16, A. De Astis 
10, A. Vernich 9, Carnicella 8, Pollcie 7, 
Spontella 6, Genchi4, D. De Astis 2, G. Vernich 
1, De Giglio, Di Ridolfo. All. Casorelli
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